

## **Matt Dupont**

Mardi / Tuesday 3.06.2025 20:00

« La beauté sauvera le monde » C'est dans ces mots de Fiodor Dostoïevski que Matt Dupont puise son inspiration. Matt est un musicien sensible et ambitieux. Il consacre autant d'énergie à sa carrière de soliste et musicien d'orchestre qu'à celle de professeur.

Son style musical raffiné et élégant lui vaut d'être appelé à jouer au sein des orchestres majeurs au Québec, tels que l'Orchestre Métropolitain, l'Orchestre symphonique de Montréal, l'Orchestre symphonique de Québec et l'Orchestre symphonique du Centre National des Arts à Ottawa.

Récemment, Matt a participé à l'enregistrement de la bande sonore des films Menteuse, Mlle Bottine et celui de la troisième saison de la série américaine The White Lotus. On a aussi pu le voir jouer de la harpe dans le film Les jours heureux de Chloé Robichaud.

Parallèlement à sa carrière d'interprète, Matt enseigne la harpe à l'École de musique Vincent d'Indy à Montréal et au Conservatoire du Québec à Trois-Rivières.

Avec le soutien du Conseil des arts de Longueuil.

"Beauty will redeem the world "From these words by Fyodor Dostoyevsky, Matt Dupont takes his inspiration. Matt is a sensitive and ambitious musician, as dedicated to his solo and orchestral performance career as he is to his teaching.

Matt's elegant and refined style has earned him a number of invitations to play with some of Quebec's premier orchestras, including the Montreal Symphony Orchestra, the Orchestre Métropolitain, the Québec Symphony Orchestra as well as the National Arts Centre Symphony Orchestra (Ottawa, ON).

Recently, Matt participated in the recording of the soundtracks for the films *Menteuse*, *Mlle Bottine* and the third season of the American series *The White Lotus*. We could also see him playing the harp in the movie *Days of Happiness* by Chloé Robichaud.

In addition to his performing career, Matt teaches the harp at the École de Musique Vincent-d'Indy in Montreal and at the Conservatoire du Québec à Trois-Rivières.

With the support of the Conseil des arts de Longueuil.

Sur réservation dans la limite des places disponibles. Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org



Centre Culturel Canadien Paris

Canadian Cultural Centre Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90 www.canada-culture.org